
 

 

 

 

    

行きあたる 谷のとまりや 散る紅葉 

～森川許六～ 

 行き当たった谷に止まると、紅葉が散っていた様子を謳った歌です。１１月になり、少しずつ

朝晩が冷えるようになってきました。季節も秋から冬へと準備を始め、木々の葉も色づき始めて

います。先月の音楽祭では、３年生の合唱、とても素晴らしかったです。１年生の頃から３年

間、生徒達の合唱を見てきましたが、「さすが３年生！」と思わせる、深みのある合唱でした。 

先月下旬は本校でもインフルエンザが流行しましたが、ようやく落ち着いてきました。３年生は

進路面談を重ね、いよいよ受験に向けて本格的に動き出しています。総合の時間でも、面接や自

己表現の準備を進めています。進路に向けて学校でも全力でサポートしていきたいと思いますの

で、御家庭でもよく話し合って、決定をしてください。       ３学年主任 山本章季代 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

・11 月 1日（水）に第 3回進路希望調査の文書を配付しました。11月 9日（木）までに提出を

お願いします。 

・11 月１５（水）、１６日（木）に 2 学期中間テストが行われます。御家庭でも学習するように

声かけをお願いします。 

・11 月 21日（火）に出願用写真の撮影があります。御家庭でも、頭髪や身だしなみの確認をお

願いします。 

長柄町立長柄中学校 
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 全員そろって「証」を歌うことはできなかった

ですが、全力を出すことができ、とても嬉しかっ

たです。どのパートも難しく、合わせるのも困難

でしたが最高の合唱を披露できました。「証」を歌

うことができて良かったです。    

 

 私たちが選んだ「証」という曲は難しく、完成

させられるか不安でした。ですが、練習する度に

合唱が上達していき、本番を迎えることができま

した。全校合唱で伴奏したり、吹奏楽部で演奏し

たり沢山の思い出ができました。 

                 

 初めて全校合唱を指揮することになって不

安とプレッシャーしかありませんでした。です

が、本番では全校のみんなが力を貸してくれて

最高の合唱をすることができました。みんなの

おかげで、最高の音楽祭でした。      

 

 音とりを始めてから、短い期間で難しい曲

である「証」を完成させることができました。

最初は、音程やリズムがバラバラでしたが、練

習をするごとに上手になり、本番は最高の合

唱を披露できました。      



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  

 

 

 
 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 今年から音楽祭に変更になり、全校合

唱に取り組みました。曲を完成させるの

が難しく、とても苦戦しましたが、本番

では一番良い「いつまでも」を披露する

ことができました。頑張って練習してよ

かったと思います。     

 「証」も、全校合唱の「いつまでも」

も、とても難しかったですが、曲として

完成してよかったです。３Ａ全員で協力

して、合唱を作り上げることは、すごく

大変なことでした。とても楽しい時間で

した。           

 今年から全校合唱が加わりました。初

めは全校で合唱を完成させられるか不安

で一杯でしたが、1 人 1人の合唱に対す

る真剣な思いで、練習以上の「いつまで

も」を披露することができました。                

             

 最初で最後の音楽祭が終わりました。

あっという間に終わってしまい、少し寂

しい気持ちです。音楽祭に名称が変わり、

賞の獲得はありませんでしたが、一生懸

命練習した「証」を披露できました。 

              

【音楽祭後クラスにて】 

 

【クラス合唱 証】 

【男声パート】 【ソプラノパート】 【アルトパート】 

【クラス合唱を終えて】 


